

2024年 12月
尚徳福社会
馬橋保育園

園だより



寒さが厳しく感じる季節になりました

そんな中でも園庭には、子どもたちの元気な声が聞こえてきます。

子ども達の笑顔に出会えると、ホっとし、ほんわかあったかい気持ちになりますね。

10月から保育参観、面談が始まり、乳児さんは《太郎先生、花子先生》になりきっていただき、参観していただいています。着替えのお手伝いをしてもらったり、中には人見知りをしてしまったりと、全く気が付かない事に思わず、「くすっ!!」と、笑いがこみあげてしまいます。

幼児さんは、一緒に遊べることを心待ちにしている、《一年に一度のお楽しみの日》の様ですね。「保育園は僕たちの方が良く知っている」と、言わんばかりに玩具の遊び方を教えてあげてる姿が、見られました。(参観がまだの方は楽しみにしててくださいね。)

子どもたちはお手伝いが大好きです。頼まれごとをして、「ありがとう♡」と、伝えると嬉しそうな笑顔で返してくれます。そしてそれがまた自信となることと思います。

年末年始で大人は大忙しですが、子どもたちと大掃除をしたり、時にはクッキングをしたり。家庭保育の限られた時間を親子で楽しんでほしいと思います。

4月、新年度が始まり、たくさんの笑顔に出会い、たくさんの優しい気持ちに出会い感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

11月の馬橋の木
もも組さんの《きのこ》です。毛糸の感触に喜んでいた子ども達でした。好きな色を選んで。。。どの色にしようかと悩む姿も、可愛いです。

しっかり身体を動かして思いっきり遊んでいる、もも組のお友だちです。日中はポカポカしている日は、はだしになって園庭を思う増分走り回っています。足裏で大地を感じ、手で握りしめ五感を使っているのですね。「これは?」「一緒にあそぼう」会話も弾み、笑い声が絶えないもも組さんです。



将来の夢。。。

毎年、5歳児さんは秋のバス遠足に出かけます。今年は、場所も変えて、《グリコピア→お菓子工場見学》に行ってきました。埼玉県にありますが、バスで1時間10分。あっという間に着きました。工場内に入ると、あま〜い匂いがしてきて、夢の国の様でした。

グリコの歴史をみたり、歴代のおまけのおもちゃの展示されてありました。(一番興奮したのは私ではないでしょうか。) また、ブリッツやポッキーが出来上がるまでの工程を見ることができました。目の前をポッキーが流れてることに目を丸くして見ていた子ども達でした。工場内で働く方々も手を振ってくださり、子ども達を歓迎してくれました。「園長先生! 僕ここで働きたい!!」グリコピアで働く方々が、キラキラ輝いて見えただけでしょうね。仕事は色々あるけれど、子どもたちが大きくなった時、自分でやりたいことを選べるようになってほしいと思います。

★12月の行事予定★

5日(木)	英語であそぼう
9日(月)	人形劇鑑賞会(幼児クラス)
10日(火)	乳児計測 保育祭り(5歳児クラス)
11日(水)	幼児計測
12日(木)	0歳児健診
19日(木)	英語であそぼう
21日(土)	発表会(幼児クラス)
23日(月)	サッカー(5歳児クラス)
24日(火)	クリスマス会
27日(金)	避難訓練

♪生活発表会(幼児クラス)♪

日時	12月21日(土)
時間	各クラスごと
場所	馬橋保育園 2階 ホール
※詳細は12月6日におがーるで配信致します。	
※場所に限りがありますので、各家庭2名までとさせていただきます。(未就学児は含みません)	

